



*Honorable Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Posadas*

---

## ORDENANZA XVIII - N° 130

(Antes Ordenanza 2991/12)

### ANEXO XII

#### CAPÍTULO I

#### HISTORIA DEL BARRIO “VILLA BONITA”

El barrio Villa Bonita se encuentra ubicado en la Sección 11 comprendiendo la Calle 242, Calle 57, Ruta Nacional 12, Ruta Nacional 105 y Ribera del Arroyo Lapachitos de la ciudad de Posadas, limitando con el Municipio de Garupá.

El barrio comenzó a formarse en el año 1960 cuando llegó al lugar la familia Brañas junto al Señor Julio Enríquez Jerez quienes eran propietarios de todo el campo, un total de treinta y dos (32) hectáreas con un proyecto en mente de formar un barrio tipo residencial que estuviera a las afueras de la ciudad con casa estilo campo.

A partir del año 1962 comenzaron a lotear y vender los terrenos a través de una inmobiliaria propia administrada por ellos mismos, formándose así el nuevo barrio al que llamarían Villa Bonita por ser un hermoso lugar despoblado, y alejado de la ciudad en donde perduraba la naturaleza con la visual de los alrededores que se encontraban sin poblar.

Uno de los primeros servicios en llegar fue el tendido eléctrico en el año 1970, cabe recordar una de las características del lugar era la cercanía con la antigua garita de ingreso a la ciudad ubicada por la Ruta Nacional 12 en el Kilómetro 12, construida en el año 1971 razón que acercó servicios y accesibilidad a otros puntos de la ciudad.

Dentro de ese predio se encontraba una conocida granja llamada Santa Rita donde concurrían las escuelas de visita con sus alumnos para recreación y tomar conocimiento del hábitat de plantas y animales que vivían en el lugar.

En el año 1995 a través de las gestiones realizadas por los vecinos ante el intendente Carlos Eduardo Rovira, consiguen que llegue al barrio el servicio de recolección de residuos, siendo tan importante para mantener el orden y la limpieza del barrio.

Para sustentarse de agua poseen una bamba que extrae agua de una perforación de quinientos metros (500 m), con extracción directa del acuífero guaraní.

En el año 2010 se inaugura la obra de perforación al acuífero guaraní donde se podría abastecer a un millar de personas, obra tan esperada por sus habitantes daría solución a tantos problemas que tenían en el barrio por la falta de este líquido vital para el ser humano.

En el año 2012 a través de una gestión del Intendente Ingeniero Orlando Franco, con la unidad ejecutora de obras y servicios básicos de la provincia, logran la dicha repartición pública amplió la red de agua potable existente en el barrio, de esta manera cien (100) familias del barrio Villa Bonita lograron obtener mejor acceso al agua potable.



*Honorable Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Posadas*

---

En el mes de octubre del año 2014 se construyó el portal de ingreso que identifica al barrio, hecho que fue bien recibido por los vecinos al despertar un marcado sentido de pertenencia por el lugar donde residen.

El barrio Villa Bonita es uno de los diversos sectores de la ciudad donde la Municipalidad llevó a cabo obras de saneamiento durante el mes de noviembre del año 2014, como ser el empedrado y el cordón cuneta, actualmente se registran notables avances y se concretaron los de las Calles 242, 248 y 249, con aporte de la Nación y Gestión Municipal, en el marco del " Plan Mas Cerca" siendo trascendental tanto para la calidad de vida de los habitantes de la zona, como así también en materia de accesibilidad, transitabilidad y conectividad con otros lugares de la ciudad.

Actualmente año 2015 el barrio está conformado por más de cuatrocientas (400) familias las cuales gozan del progreso y sus beneficios teniendo como entrada a la ciudad una imponente obra arquitectónica reflejando el modernismo y sus semejanzas con las grandes ciudades, llevada a cabo por la Entidad Binacional Yacyretá (E.B.Y.) que el nuevo Nudo vial lugar donde se accede a la Ruta Nacional N° 105 hacia la localidad de San José, a la Ruta Nacional N° 12 a Puerto Iguazú y al acceso sur para ingreso al casco céntrico bordeando el Rio Paraná y muchos barrios de nuestra ciudad donde se puede apreciar una vista panorámica de la ciudad y en imponente río.

Nota: La Señora Concejala Claudina Deglise agradece la colaboración y el valioso aporte de los vecinos del barrio es especial al Señor Raúl Balbino Brañas, al Señor Yanzat Rodolfo Enrique presidente de la comisión vecinal por haber acercado la petición de los vecinos con la historia del barrio, a la Señora Silvana Silvero, Señora Brouchy Alejandra y Diego Trinidad.



Honorable Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Posadas

## CAPÍTULO II

### MAPA

